
・とき： 月 日（日）

ＴＥＬ：０９０－６５７６－５７２２

入場無料

・ところ：

【九条の会】は平和を希求し、戦争を放棄すると

憲法９条を守り
平和な日本を

決めた憲法九条を守ってゆこうとする会です。

連絡先：岐阜市北一色５－１０－１

午後 １：３０～４：００ （１：００開場）

駐車場は東側と北側の３か所にあります。
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　医療費が高額になった患者の自己負担を抑える高額療養費制度について、

石破総理は、ことし8月の負担上限額の引き上げを見送りました。

　しかし、秋までに改めて方針を検討し、決定するとも表明しています。

　一方、予算案をめぐる、自民党・公明党・日本維新の会の協議の中では、

「現役世代の保険料負担軽減のため、維新が主張した国民医療費の4兆円

削減を念頭におく」ことが明記され、3党合意とされました。

　高齢者の窓口負担2割の特別措置は、今年9月でその期限が切れます。

　病院の統廃合が進められ、マイナカードの強制化や、また、紹介制度な

どで病院は増々かかりにくくなっています。病院では医師不足、看護師不

足で、“過労のため離職”などが拍車をかけています。町の診療所は医師

の高齢化などで、廃業があいついでいます。

　少子高齢化のこれからは・・？。　みんなで考えてみましょう。

こ　う　む　ら　　あ　き　ひ　で

河村　彰英さん（６４） 岐阜県関市在住

岐阜県社会保障推進協議会　事務局長

（NPO生活サポ－ト・助け足ネット代表）

　高額医療費への患者の自己負担を抑える高額療養費制度につい

て、石破総理は、今年8月の負担上限額の引上げを見送りました。

　しかし、秋までに改めて検討し、決定するとも表明しています。

　一方、予算案をめぐる、自民公明日本維新の協議では「現役世

代の保険料負担軽減のため、維新が主張した国民医療費の4兆円

削減を念頭におく」ことを明記し、3党合意とされました。

　高齢者の窓口負担2割の特別措置は、今年9月で期限が切れます。

　病院の統廃合が進められ、紹介受診制度などで病院は遠くなる

一方です。病院では医師や看護師不足で、“過労のため離職”な

ども増えています。


